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Ich habe bei mir im Fanforum einen Hoffenheimer, der hat das alles nachvollziehbar erläutert
und es kam für mich glaubhaft rüber. Solange da nicht jetzt einer für 30 Millionen kommt, dann
denk ich schon einmal, dass die dieses System weiterhin verfolgen. Und das ist nicht mal das
schlechteste, wenn es denn so bleibt!

Wenn es sich ändert, gebe ich dir Recht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1066-ren%C3%A9-vollath/?postID=44692#post44692
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